

# Pressemitteilung

17. März 2016

## Einladung zum Pressegespräch

Erzbischof und Caritasdirektorin treffen christliche Flüchtlinge

Am Montag, 21. März 2016, treffen Erzbischof Dr. Heiner Koch und Prof. Dr. Ulrike Kostka, Direktorin des Caritasverbandes für das Erzbistum Berlin mit geflüchteten Christen und ihren Unterstützern zusammen. Ihr Anliegen ist es, sich aus erster Hand über deren Situation in Berlin zu informieren und weitere Möglichkeiten der Unterstützung auszuloten.

Im Anschluss findet gegen 16.00 Uhr ein Pressegespräch statt.

Ort:

Gemeindehaus St. Elisabeth (Schöneberg), Kolonnenstraße 38, 10829 Berlin, Gemein-  
derraum im EG auf dem Hof, Eingang rechts von der Kirche.

Die Pfarrei St. Matthias hatte das Gemeindehaus von St. Elisabeth rund zwei Jahre-  
vermittelt über die syrisch-orthodoxe Gemeinde – für christliche Flüchtlinge zur Verfü-  
gung gestellt.

Zum Pressegespräch stehen Erzbischof Koch und Frau Prof. Kostka zur Verfügung  
sowie die Flüchtlinge, die dazu bereit sind. Schon jetzt bitten wir zu respektieren, dass  
einzelne Flüchtlinge sich vermutlich nicht gegenüber der Presse äußern werden bzw.  
fotografiert werden wollen. Ansprechbar sind auch Vertreter der Pfarrei St. Matthias, die  
die Räumlichkeiten für Flüchtlinge zur Verfügung gestellt hat, sowie Vertreter der  
syrisch-orthodoxen Gemeinde.

Um formlose Akkreditierung an [presse@erzbistumberlin.de](mailto:presse@erzbistumberlin.de) wird gebeten.